

SALEN EN HOMBROS MATADORES Y GANADERO

Comparten el triunfo

GUILLERMO LEAL / ENVIADO

LÉON, Guanajuato.- El ganadero Alberto Bailleres cerró con broche de oro su temporada 2009 en la que lidió cuando menos 60 toros, predominando la bravura y la nobleza que provocaron importantes triunfos, como los de ayer en la tradicional Corrida Guadalupana, donde salió en hombros junto a los tres matadores del cartel.

Arturo Macías, quien mantiene su sitio de la joven figura mexicana, no mintió al entregar aquí lo que hace algunas semanas mostró en la Plaza México.

Ayer, su variedad, valor y carisma le llevaron a conseguir un muy merecido rabo de uno de los magníficos toros de Begoña, al que le dieron vuelta al ruedo.

Macías invitó al ganadero, mercedamente, a recorrer el ruedo, donde el maestro Eulalio López "Zotoluco" realizó una de sus mejores faenas en la temporada.

Profundidad, técnica y mu-



Cortesía Emilio Méndez

Corrida Guadalupana de León... Eulalio López 'Zotoluco', el ganadero Alberto Bailleres, Arturo Macías y Antonio Barrera.

cha clase fueron el tenor de la obra artística de Eulalio, quien cortó las dos orejas.

"Zotoluco" se irá de vacaciones unos días para cerrar una triunfal temporada el próximo 25 en Querétaro y en espera de su reaparición en la Plaza México.

El español Antonio Barrera, variado, valiente y emotivo, cortó las orejas de su primer enemigo.

PINCHA FAUSTO

El novillero triunfador de la Plaza México Santiago Fausto realizó ayer dos faenas de buen gusto en su debut en la plaza de Cali, Colombia, pero pinchó y así dejó escapar el triunfo. Sin embargo, espera remontar el próximo 26 de diciembre, cuando inaugure la tradicional Feria en Cañaveralejo.